



Representantes de la Embajada de Estados Unidos conocen central de alarmas y los cuarteles de bomberos de la Quinta y Octava Compañías

FERNANDO ÁVILA F.

Representantes de la Embajada de Estados Unidos visitaron recientemente a Bomberos Rancagua, así como la Central de Alarmas de la ciudad, como parte de un proceso de acercamiento con la comunidad. Durante la visita, se contó con la presencia de un capitán del Ejército de USA y oficiales de Asuntos Civiles, quienes participaron en el ejercicio "Estrella Astral", un ejercicio conjunto de las Fuerzas Armadas de ambos países. En esta ocasión, también se desarrollaron actividades de acercamiento con la comunidad. Es así como la ciudad de Rancagua y su Cuerpo de Bomberos fue seleccionado para participar en este ejercicio teórico, cuyo objetivo es trabajar en medidas de acción ante posibles catástrofes y emergencias que puedan representar un riesgo mayor para la comunidad, en las cuales Estados Unidos podría colaborar. Este acercamiento también permitirá afianzar los compromisos previos entre ambas instituciones, que han sido constantes colaboradores.

En la jornada, los representantes de la Embajada visitaron los cuarteles de la Quinta y la Octava Compañías, que llevan los nombres de importantes referencias a EE. UU., como "Bomba New York" para la Quinta Compañía y "Bomba Estados Unidos de América" para la Octava. Además, visitaron la Central de Alarmas, un punto clave en la gestión de emergencias de la ciudad. Se espera que esta alianza se consolide en los próximos días, con la visita de destacados oficiales del Ejército de Estados Unidos y, la entrega formal de las donaciones al Cuerpo de Bomberos de Rancagua. La actividad estuvo encabezada por el tercer comandante, Alejandro Sepúlveda Muñoz. 🇺🇸



En la jornada, los representantes de la Embajada visitaron ambos cuarteles, la Quinta y la Octava Compañías.



La ciudad de Rancagua y su Cuerpo de Bomberos fueron seleccionados para participar en este ejercicio teórico.